



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 14 de abril 2022



	<p>Las FF. AA. solicitaron más herramientas para brindar seguridad. Expreso La Comisión de Seguridad de la Asamblea Nacional convocó ayer al ministro de Defensa, Luis Hernández, para que presente sus observaciones al proyecto de Ley Orgánica de Seguridad Integral y Fortalecimiento de la Fuerza y también sobre el Proyecto de Código de Seguridad Integral. Ver más Nota referente: @SeguridadAN; @DefensaEc</p>
	<p>Entrevista al señor Grab. (S.P) Luis Hernández, Ministro de Defensa Nacional. Radio América. Ver más</p>
	<p>Entrevista al señor Grab. (S.P) Luis Hernández, Ministro de Defensa Nacional. Ecuador Tv.</p>
	<p>@DefensaEc El Grab. (S.P.) Luis Hernández durante entrevista en Radio Democracia: "Confíen en sus @FFAAECUADOR, Fuerzas Armadas va sancionar a los malos elementos de manera ejemplar, que no habrá ninguna impunidad y con total transparencia". Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El BGr1. (SP) Juan Francisco Vivero, subsecretario de Apoyo al Desarrollo del sector Defensa, participó de la Sesión Solemne por conmemorar el noagésimo cuarto aniversario del @IGM_Ecuador. Ver más</p>
	<p>Museos de la Defensa Te invitamos a ser parte de un recorrido histórico por los #MuseosDeLaDefensa en la #RutaDeLaDefensa. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR [QUITO] El Cml. E.M.C. Frank Landázuri R., Director general del #Issfa Encargado, realiza exposición al personal @EjercitoECU sobre la situación actual del instituto y sus proyecciones. Consulta el cronograma de visitas @FFAAECUADOR. Ver más</p>



	<p>Tres detenidos y más de media tonelada de droga capturada en alta mar. Expreso Tres personas aprehendidas y más de media tonelada de droga incautada, es el resultado de una operación realizada por la Armada ecuatoriana en alta mar. La acción estuvo a cargo del Comando de Guardacostas, en coordinación con la Unidad de Lucha Contra el Crimen Organizado (ULCO) de la Policía. Ver más. Nota referente: El Comercio; El Universo</p>
--	--

	<p>Pasajeros deben bajarse del Ecovía para controles de armas. El Comercio Efectivos de Seguridad de la Empresa de Transporte de Pasajeros de Quito (Emtpq), integrantes del Ejército Ecuatoriano y Agentes de Control realizaron un operativo de control de armas en las unidades de transporte municipal, en el sector del Playón de la Marín, el miércoles 13 de abril de 2022. Ver más</p>
	<p>Falta de documentos no permiten cobrar la póliza del radar de Montecristi. El Comercio Según la aseguradora, para obtener la indemnización se necesita primero un informe de la Fiscalía, otro de la Comisión de Accidentes de Fuerzas Armadas y un tercer informe del proveedor. En este último se quiere conocer si los daños ocasionados en el radar son reparables y cuál sería su costo. Ver más</p>
	<p>Capturan a líder de banda delictiva Los Lobos en Ibarra tras 17 allanamientos en tres ciudades. El Universo Un operativo realizado a las 03:00 de este miércoles, 13 de abril, en Ibarra desarticuló una organización delictiva dedicada al microtráfico de estupefacientes, que estaría vinculada a otros delitos, tras allanamientos de 11 viviendas. La policía indicó que fue detenido el líder del grupo delictivo Los Lobos, el ecuatoriano Manuel F.C., cabecilla de esta estructura organizada, quien registra antecedentes por asociación ilícita y tráfico de sustancias prohibidas en los años 1999, 2006, 2008, 2011. Ver más</p>
	<p>Ecuatorianos sospechosos de proveer armas a las FARC, detenidos en Colombia. El Comercio Un operativo realizado por la Fiscalía General de la Nación de Colombia, permitió la captura de dos ciudadanos ecuatorianos que mantenían bajo su poder material explosivo. Según las autoridades del vecino país, los aprehendidos presuntamente serían proveedores de armas, explosivos, munición y otros elementos de Perú y Ecuador, para las disidencias de las FARC que delinquen en el suroccidente colombiano. Ver más</p>
	<p>"No es de mis competencias asistir directamente a las audiencias", dice director de la SNAI sobre habeas corpus de Jorge Glas. Vistazo El funcionario compareció ante la Comisión de Fiscalización de la Asamblea, en donde explicó que para la diligencia donde el juez de Manglaralto concedió la excarcelación del exvicepresidente, fue acreditado el abogado de la cárcel de Latacunga. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 14 de abril 2022

	<p>"El problema del narcotráfico es muy antiguo, por lo menos tiene 14 años", dice Lasso. Radio La Calle El presidente Guillermo Lasso sostuvo que el problema de narcotráfico en la ciudad de Guayaquil es un problema muy antiguo y que, por lo menos, "tiene 14 años previos a que sea presidente del Ecuador". Asimismo, dijo que los guayaquileños nunca fueron informados sobre esta problemática. De igual forma, aseguró que antes del 2007 no existía consumo de drogas en escuelas y colegios. "He encontrado narcotráfico." Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR En el cantón #Portovelo , durante una operación de control de armas, los efectivos militares decomisaron el siguiente material. <ul style="list-style-type: none"> 1500 metros mecha lenta 600 fulminantes 600 tacos de dinamita Durante esta operación se aprehendieron a dos ciudadanos. Ver más</p>
	<p>Ejército Ecuatoriano Las Fuerzas Armadas a través del personal militar de la Tercera División de Ejército Tarqui realiza operaciones militares de seguridad, durante el proceso de levantamiento de información sociodemográfica en el Centro de Privación de Libertad No. 1 Azuay, en el cantón #Cuenca, sector de #Turi, en donde incautaron sustancias sujetas a fiscalización, armas blancas y otros objetos no autorizados. Ver más</p>
	<p>OPERATIVOS EN ALTAMAR @PoliciaEcuador y @armada_ecuador, obtuvieron los siguientes resultados: 3 detenidos 558 paquetes de droga 1 teléfono satelital 1 GPS Dinero en efectivo (dólares, pesos mexicanos, chilenos, dominicanos y colombianos). Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR En apoyo con la @ARC_EnergiaEc se realizó una operación, en contra de la minería ilegal en el cantón #PonceEnriquez , decomisando: -232 tacos de explosivo. -95 cápsulas fulminantes -280 mts. de mecha lenta - 680 gls. de combustible -01 compresor de aire -01 motor de luz. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR inauguraron el puente en el sector #LasDelicias del cantón #SanLorenzo , obra realizada por parte del Cuerpo de Ingenieros del Ejército y con apoyo interinstitucional que beneficiará a la población en la #FronteraNorte #FFAAContigo #OrgulloDefensa. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR Conscriptos que realizan el servicio cívico militar, dan testimonio de sus experiencias en la tercera semana de instrucción, acompañanos a ver sus nuevas experiencias, desde su día de ingreso. Ver más</p>
--	---

Radio y Televisión

	<p>Armada intercepta embarcación que transportaba bultos con droga - Ecuavisa 13-abril-2022. Ver más</p>
	<p>ULCO y la Armada decomiso cerca de una tonelada de droga en altamar-Telemazonas 13-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Los bienes embargados. Ecuavisa 13-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Explotación de Campo Ishpingo. Ecuavisa 13-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Evalúan la seguridad en Durán. Ecuavisa 13-abril-2022. Ver más</p>
	<p>El COE nacional analizara el uso de la mascarilla. TC 13-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Golpe a la banda de "Los Lobos". Ecuavisa 13-abril-2022. Ver más</p>
	<p>ULCO y la Armada decomisaron cerca de una tonelada de droga en altamar. Telemazonas 13-abril-2022. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 14 de abril 2022

	Más de media tonelada de droga fue decomisada TVC 13-abril-2022. Ver más
	En Ibarra y Quito la Policía desarticuló una banda de microtráfico TVC . Ver más
	Sorpresivas novedades durante operativos de control. Mención FF.AA. TC 13-abril-2022
	Armada incautó 900 kilos de droga en Manta TC 13-abril-2022
	La situación que tenía Glas. Ecuavisa 13-abril-2022
	Pablo Celi en su casa. Ecuavisa 13-abril-2022
	Ministro de Defensa denunció a "Don Naza" por infiltración en zonas de seguridad. TC 13-abril-2022
	La inflación más alta en 6 años. Ecuavisa 13-abril-2022
	En sus manos. Telemazonas 13-abril-2022
	Lasso y maestros. Telemazonas 13-abril-2022
	Violencia en Cerro las Cabras fue controlada. RTS 13-abril-2022
	Operativo en Yutzupino. OromarTV 13-abril-2022

	Efectos de la guerra en civiles. Ecuavisa 13-abril-2022
	Equipos en el olvido. TC 13-abril-2022
	El recorrido de "Don Naza". Ecuavisa 13-abril-2022
	Dos ciudadanos oriundos de Otavalo fueron detenidos con material explosivo TC 13-abril-2022

Temas coyunturales

	Don Naza y las generalizaciones. Raúl Andrade Gándara. La República ¿Acaso aquellos que hoy acusan a las fuerzas armadas de indolencia y corrupción no son los mismos que ayer los vitorearon cuando defendían las fronteras patrias? ¿Son acaso ellos los que van a sustituirlos cuando se vayan a su casa por "corruptos"? La generalización como modo de vida puede motivar y enardecer los ánimos al inicio, pero no resiste ningún análisis serio. Ver más
	El ratero y sus cómplices. Roberto Aguilar. Expreso Indignación correísta por la vigilancia policial a Jorge Glas. Ayer comparecieron a la Comisión de Fiscalización de la Asamblea el director de las cárceles, el ministro de Gobierno y el ministro del Interior a rendir cuentas sobre la sospechosa liberación por ilegítimo 'habeas corpus' del mayor de los rateros (bueno, el segundo más grande), y los asambleístas de la banda delincencial (la nomenclatura es de los jueces) pasaron al ataque. Que por qué mejor no destinan esos policías a perseguir a Don Naza, preguntó el chispeante tigre de la Zona Rosa. Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 14 de abril 2022

	<p>Guerra en Semana Santa. El Universo En Europa, las guerras parecían superadas con la democracia... Las guerras, todas, son una manifestación de barbarie inhumana en las que se pisotea el derecho a la vida (también lo tienen los soldados). El miedo a la guerra es general y comprensible. Ver más</p>		<p>Gobierno defiende su actuación frente al habeas corpus otorgado a Glas. Primitias El ministro del Gobierno, Francisco Jiménez, aseguró que monitorean hasta "si Glas respira", para evitar su fuga. El correísmo habla de persecución. La Comisión de Fiscalización de la Asamblea recibió, este 13 de abril de 2022, las comparecencias de las autoridades que actuaron en el trámite del habeas corpus otorgado al exvicepresidente Jorge Glas, liberado tras esa decisión. Ver más</p>
	<p>¡Oh, sorpresa! Expreso Presos por famosos hechos que la justicia condena, al pisar la celda limpia, acondicionada de celulares, computadoras, internet, colchas, almohadas, mesas..., en pabellones especiales; declaran con caras de aguacero que les da palpitaciones, ataques, desmayos, sudores, la visión y el oído se les nublan, o se les amplían los sentidos con imágenes de espectros y sonidos perturbadores, les sube y baja la presión; por tanto exigen que necesitan salir en libertad a respirar aire puro y a chequeos médicos. Ver más</p>		<p>Consejo Electoral abre periodo de cambios de domicilio para las elecciones del 2023. El Universo El Consejo Nacional Electoral (CNE) iniciará este jueves, 14 de abril, la campaña de cambios de domicilio a nivel nacional, para acercar el lugar de votación a las residencias de los electores. Esta fase, contemplada en el calendario para la organización de las elecciones seccionales y de los vocales del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS), arranca este jueves y se extiende hasta el 14 de mayo próximo. Ver más</p>
	<p>Pugna entre 'Lagartos' y 'Choneros' entró a centro de jóvenes infractores. La Hora Su muerte sería por una pugna entre bandas. "Las mismas que se disputan el control en las cárceles", dice Jorge Romero, experto en seguridad ciudadana. Además, la manera en que se da la muerte "responde a un claro ajuste de cuentas. Y las decapitaciones son uno de los mecanismos de las bandas cuyas 'escuelas' y financistas. Ver más</p>		<p>México habla de la exclusión del camarón local de tratado; Ecuador espera anuncio oficial. Expreso La prensa mexicana ha venido informando estos días sobre la posible exclusión del camarón ecuatoriano del proceso de negociación comercial que llevan México y Ecuador. Esto, luego de las declaraciones que diera el Gobernador del estado de Sinaloa, Rubén Rocha, quien atribuye tal decisión al presidente de ese país, Andrés Manuel López Obrador. Ver más</p>
	<p>Otra traba en el proceso disciplinario contra Llori. El Comercio El trámite de la denuncia que impulsa Esteban Torres (PSC) en contra de la presidenta de la Asamblea, Guadalupe Llori (PK), enfrenta un bloqueo, dos días después de que fuera calificada por el Consejo de Administración de la Legislatura (CAL). Ver más</p>		<p>FMI, ONU y Banco Mundial piden al mundo actuar ante falta de alimentos. El Comercio El Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco Mundial (BM), la Organización Mundial del Comercio (OMC) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA) de la ONU urgieron este miércoles 13 de abril de 2022 al mundo a actuar de manera urgente ante la falta de alimentos que ya está provocando la guerra en Ucrania. El llamamiento de esas cuatro organizaciones se produce justo antes de la asamblea de primavera que celebrarán el Fondo y el Banco Mundial la próxima semana. Ver más</p>
	<p>Juez que otorgó habeas corpus a Jorge Glas ha sido demandado en 11 ocasiones. RTS El juez de la Unidad Judicial Multicompetente de Maglaralto, en la provincia de Santa Elena, Diego Javier Moscoso Cedeño, aseguró que no le preocupan las críticas que ha recibido desde que otorgó el habeas corpus a Jorge Glas, exvicepresidente condenado por actos de corrupción. Ver más</p>		